
Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики» 

 

Протокол заседания №3/18 Студенческого совета 

Факультета экономических наук НИУ ВШЭ 

 

 

 

Место проведения: АУК «Шабловка» 

Время проведения: 12 февраля 2018 г. 

 

 

 

Председатель – В. Абакуменко 

 

Секретарь – И. Белокуров 

 

Присутствовали – члены Студенческого совета: 

Абакуменко В., Докучаева К., Белокуров И., 

Финагин М., Попова О., Алцыбеев М. 

 

Повестка заседания: 

1. Отчет председателя о проделанной работе. Вектор работы на ближайшее время 

2. О результатах работы комитета по качеству образования 

3. О результатах работы социального комитета 

4. О результатах работы информационного комитета 

5. О введении систем отчетности перед председателем и внутреннего контроля 

6. О решении текущих проблем АУК «Шаболовка» 

7. О системе уведомлений о деятельности студенческого совета 

8. Об организации работы студенческого совета 

 

 

 

 

 

 

 



1. СЛУШАЛИ: 

В. Абакуменко – О результатах своей работы, в том числе: 

• о согласии проректора Артемова на открытие входа в корпус №2 до 

19.02.2018 

• о взаимодействии с директором АУК «Шаболовка» Родионовым 

• о служебной записке первому проректору Радаеву по поводу Школы 

финансов 

• о ковриках на КПП 

• о порядке предоставления и составе комплексного обеда в столовой 

• о переносе договоренности о зале заседаний ученого совета. 

В. Абакуменко – О планах на ближайшее время, в том числе: 

• об организации места для отдыха и общения студентов на территории АУК 

«Шаболовка» 

• о необходимости ремонта и диванов в АУК «Шаболовка» 

• о необходимости замены плитки на лестницах и крыльцах 

• о желании установить урны у входа в корпус №2 

• о месте для совместной работы на территории АУК «Шаболовка» 

• о комплексной проверке учебных курсов 

ВЫСТУПИЛИ: 

К. Докучаева, М. Финагин, М. Алцыбеев – О месте для отдыха и общения 

студентов 

ПОСТАНОВИЛИ: 

• Обратиться к директору АУК «Шаболовка» Родионову 

• Обратиться к заместителю декана Бурмистровой 

 

 

2. СЛУШАЛИ: 

И. Белокурова – О результатах работы комитета по качеству образования, в том 

числе: 

• о проверке программ учебных дисциплин 

• о заседании комитета по качеству образования СС НИУ ВШЭ 

• о необходимости взаимодействия со старостами 

• о комплексном анализе курсов на факультете экономических наук 

ПОСТАНОВИЛИ: 



Назначить И. Белокурова ответственным за организацию взаимодействия со 

старостами. 

Создать рабочую группу в составе О. Поповой, И. Белокурова, В. Абакуменко для 

обеспечения комплексного анализа учебных курсов. 

 

 

3. СЛУШАЛИ: 

К. Докучаеву – О результатах работы социального комитета, а именно: 

• о порядке предоставления и составе комплексного обеда 

• о режиме работы столовых 

• о запросе столовых на обратную связь 

ПОСТАНОВИЛИ: 

• Организовать сбор отзывов о работе столовых в виде регулярного 

анкетирования 

• Организовать конкурс среди участников анкетирования. Призовой фонд – 

1000 рублей выделяется столовой. Призы – 8 сертификатов на 120 рублей в 

столовую 

• Назначить ответственными за выполнение задач по агитации, сбору 

информации, организацию конкурсов Н. Долженкова и А. Иванову 

 

 

4. СЛУШАЛИ: 

К. Докучаеву – О результатах работы информационного комитета, в том числе: 

• об информировании через группу в социальной сети «Вконтакте» 

• об опыте студенческих советов других факультетов  

• о взаимодействии с ЦПСИ 

• о мнении Д. Фокиной 

М. Алцыбеева – О результатах сбора почтовых адресов студенческих групп 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Увеличить количество наглядной агитации в виде плакатов, постов в социальных 

сетях 

 

 

5. СЛУШАЛИ: 



И. Белокурова – О введении систем отчетности перед председателем и внутреннего 

контроля, в том числе: 

• о консультации с Д. Зданович 

• о внесении изменений в положение о студенческом совете факультета 

экономических наук 

• о создании системы оценивания членов студенческого совета 

ВЫСТУПИЛИ: 

К. Докучаева – О необходимости системы поощрений 

В. Абакуменко – О написании мотивирующего сообщения 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Создать рабочую группу в составе О. Поповой, И. Белокурова, В. Абакуменко для 

создания системы оценивания деятельности членов студенческого совета 

 

 

6. СЛУШАЛИ: 

О. Попову – О направлении обращений директору АУК «Шаболовка» Родионову 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Повторно обратиться к директору АУК «Шаболовка» Родионову 

 

 

7. СЛУШАЛИ: 

К. Докучаеву - О системе уведомлений о деятельности студенческого совета, а 

именно: 

• о необходимости создания плакатов для демонстрации результатов 

деятельности студенческого совета, готовящихся проектов и 

информирования 

• о возможности изготовления агитационных материалов на ФКМД 

• о необходимости создания большого количества мемов 

• об агитации на лекциях 

• об открытой лекции, посвященной студенческому самоуправлению 

ВЫСТУПИЛИ: 

И. Белокуров – Об опыте проведения лекций Д. Овакимяном 

ПОСТАНОВИЛИ: 

• Создать рабочую группу в составе И. Белокурова, В. Абакуменко, К. 

Докучаевой для организации открытой лекции 



• Провести наглядную агитацию в АУК «Шаболовка», в социальных сетях, 

распространить информацию вербально на лекциях 

 

 

8. СЛУШАЛИ: 

И. Белокурова – Об организации работы студенческого совета 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Усилить контроль за исполнением обязанностей 

 

 

 

 

 

Секретарь Студенческого совета 

факультета экономических наук 

 Белокуров И. А. 

Председатель Студенческого 

совета факультета экономических 

наук 

 Абакуменко В. В. 

 


